
 

 
 

※⑦⑧の請願は、「趣旨採択」＝「趣旨は理解した（が実質なにもしない）」と判断

した議員が多数でした。この表では、請願内容自体への賛否をわかりやすくする

ため、同内容で出された請願書の発議案への賛否をのせています。 

請願、陳情は、市民が市政への要望など直接市議会に届けることが出来

る大事な権利で、議員が審査と採決をします。日本共産党市議団２名は、

以下の要望を受け止め、どれも実現させるべき内容として賛成しました。 
 

ところが、市民の切実な要望に、質問も反対理由の説明も一切せずに不

採択にする残念な議員もいます。自身の支持者の声だけでなく、市民全体

のために働くのが議員の役割ではないでしょうか。 

この４年間、白井市議会が賛成多数で「採択」した市民の陳情・請願は１０のうち１つだけ‼ 

賛成（採択）＝青い〇 反対（不採択）＝赤い× ※★＝「請願」に必要な「紹介議員」 ※２０２３年３月時点の所属会派を掲載 ※「―」＝採決に不参加の議長 

 

みなさんは賛成ですか？反対ですか？ 
以下の要望を審査してみて下さい 

どう審査したの？陳情・請願審査の内容は、各常任
委員会の審査日（↑表に記載）の会議録でご覧ください 
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